

Conférence “Economics of Power Transition”

Description

Mardi 29 juin de 17h00 à 18h00 en ligne (Zoom).

Inscription obligatoire par ce [formulaire](#).

La conférence se tiendra en anglais.

Organisée par *Eastern Circles* en partenariat avec *Diplomatie Magazine*, cette conférence se propose de revenir sur les **liens entre régimes politiques et performances économiques des États de l'espace post-soviétique** avec :

Sergei Guriev, professeur d'économie et directeur scientifique des programmes de master et de doctorat en économie à Sciences Po Paris, ancien économiste en chef de la Banque européenne pour la reconstruction et le développement (2016-2019), et recteur de la New Economic School de Moscou (2004-2013).

Cette conférence permettra notamment de comprendre la façon dont les « autocrates de l'information » impactent le développement économique de leurs pays, s'appuyant sur la corruption et perpétuant un état de dépendance aux ressources naturelles.

La discussion invitera également les participants à se questionner sur la lenteur du développement économique dans des États pourtant engagés dans une transition politique (Ukraine, Géorgie, Arménie ou Moldavie) et ce, en dépit de la volonté des nouvelles élites de mener des réformes.

L'impact de la crise économique liée à la pandémie de Covid-19 sur la stabilité politique de ces pays sera aussi discutée.

Enfin, l'intervenant tentera d'apporter des pistes de réflexions pour répondre à l'insoluble question : « [Que faire ?](#) »

Cet événement marquera la transition entre le premier cycle de conférences d'*Eastern Circles*, dédié aux transitions et blocages politiques dans la région, et le thème de la rentrée prochaine, consacré à la diplomatie énergétique.



“Economics of Power Transition”

Eastern Circles’ last episode of this discussion season is on “Economics of Power Transition.” It will take place on Thursday, June 29, 17:00-18:00 CET, on Zoom, in partnership with Diplomatie magazine.

This event will bridge our conferences series on power transition with our next discussion season on energy diplomacy.

[Registration link.](#)

The language of the event will be English.

On June 29, we will analyze the influence of political regimes on the economic performance in the post-Soviet states with:

Sergei Guriev, Professor of economics and Scientific Director of Sciences Po’s Master’s and PhD programmes in economics, Chief Economist of the European Bank for Reconstruction and Development from 2016 to 2019, and Rector of the New Economic School in Moscow from 2004 to 2013.

We will look at how informational autocrats impact their countries’ economic development with over-reliance on natural resources and corruption; ask why economic development has been slow also in those countries which have experienced power transition (Ukraine, Georgia, Armenia, and Moldova), despite the arrival of new elites and a willingness to reform; and ponder how the economic crisis spurred by the COVID pandemic can impact the stability of the political regimes. Finally, we will ask the eternal question: « [What is to be done?](#)”

date créée

27/06/2021

Champs de Méta